

Elterninformation

Liebe Eltern,

nun haben wir den ersten Coronafall in der Schule.

Es betrifft die Klassenstufe 8. Die Eltern der betreffenden Klassen sind informiert worden.

Es besteht kein Grund zur Panik, aber Anlass zu wohl überlegten Maßnahmen.

Wir sind sofort mit dem Gesundheitsamt in Kontakt getreten. Dieses hat festgelegt, dass bis einschließlich Dienstag die Klassen 8a,c,d und die entsprechenden Lehrer die Schule nicht betreten.

Der Unterricht für diese Klassen soll über Homeschooling stattfinden.

Ein Ausstieg aus dem Präsenzunterricht für die gesamte Schule ist zurzeit nicht angedacht.

Die Maskenpflicht im Unterricht bleibt bis zum 13.11.20 bestehen.

Die Klassenkonferenzen nächste Woche entfallen.

Der morgige Tag soll zum Homeschooling genutzt werden.

Bitte informieren Sie sich über eventuell weitere Maßnahmen über die Homepage.

Wir werden auch immer versuchen, Sie über E-Mail zu erreichen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Dietrich Lührs
Schulleiter